



Foto: AFP

PRIMERA

Refuerzan seguridad en Sinaloa

Tras la captura de El Mayo Zambada, 600 soldados arribaron a Culiacán para fortalecer los operativos. Se trata del segundo envío de tropas a la región en las últimas semanas. / 14

Envían a otros 600 militares

Ayer fueron enviados otros 600 soldados para reforzar la seguridad en Culiacán.

Los militares recorrieron las principales calles, encabezando la columna vehículos equipados con armamento de grueso calibre.

Se trata del segundo envío de tropas (en el primero fueron 200) tras la captura de Zambada, que ha hecho temer por una guerra entre la facción que él lideraba y la que encabezan los hijos de El Chapo, quien purga cadena perpetua en EU.

— AFP